

Insistirá gobierno de Venezuela en diálogo de paz con los opositores



Caracas, 27 oct (RHC) El vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, aseguró que el gobierno insistirá en establecer un diálogo con los opositores para garantizar la paz e institucionalidad del país.

Afirmó Cabello que la derecha viola la Constitución, promueve la injerencia de Estados Unidos y desconoce a los poderes públicos, pero la izquierda siempre apostará por un proceso de negociaciones en beneficio del pueblo.

Durante un discurso ante millares de ciudadanos movilizados en el estado de Carabobo para respaldar la gestión gubernamental, expresó el dirigente socialista que permanecerán en las calles para repudiar la política fascista de las organizaciones opositoras.

Con una concentración en la sede de la embajada de Caracas en Quito, representantes de más de una veintena de movimientos sociales ratificaron respaldo al proceso revolucionario dirigido por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

La movilización fue resultado de una convocatoria realizada esta misma semana por diferentes colectivos que denuncian la arremetida imperial contra el pueblo y los líderes venezolanos, así como el intento de golpe de estado contra el presidente constitucional.

Durante el plantón, los presentes corearon consignas en apoyo a la "revolución bolivariana" y en recordación al legado de Hugo Chávez, fallecido mandatario que inició la construcción de un modelo de socialismo de siglo XXI.

Sobre la importancia de actos como ese comentó el miembro del Parlamento Andino Pedro de la Cruz: "el hermano Maduro está batallando y enfrenta momentos difíciles, pero esos son los momentos en que se crecen los líderes que saben llevar a los pueblos y por eso estamos aquí, acompañando con nuestra solidaridad al hermano pueblo venezolano".

"No permitiremos con nuestra lucha y nuestro respaldo que se bajen las banderas de Venezuela. Impediremos lo que ocurrió en Brasil, un golpe parlamentario que también quieren aplicar en Venezuela", afirmó.

Asimismo, dijo que los medios internacionales se dedican a la desinformación para favorecer a las oligarquías, cuyo objetivo es dividir la región y terminar con los gobiernos progresistas, ante lo cual hay que mantener la lucha.

Nunca hemos vivido con la oligarquía una vida mejor, siempre hemos sido discriminados con paquetazos, así que solo nos queda respaldar los procesos progresistas y revolucionarios como el de Venezuela, enfatizó.

Por su parte, Isabel Terán, presidenta del Comité Antimperialista de Solidaridad con Venezuela y fundadora de la Casa de los Pueblos, capítulo Ecuador, advirtió que la movilización es una respuesta a la nueva arremetida de la oposición venezolana, la cual está carente de propuesta y juega sucio, sin fundamentos y sin argumentos.

Terán describió al representante de la derecha Henrique Capriles como irrespetuoso en el manejo de la política y recordó cuando en 2002 intentó invadir la embajada de Cuba en Caracas por medio de una escalera, en busca de presuntos funcionarios de su país asilados en esa sede diplomática.

Para la activista, "el pueblo de Venezuela es valiente, heroico y que ha sabido demostrar cómo mantenerse en estos años de asedio contra la patria de Bolívar".

La Ministra Consejera, Cónsul de Caracas en Quito, Nancy del Río, agradeció el respaldo y alertó: "Todos nosotros estamos dispuestos a dar nuestra vida y trabajo diario por defender no sólo este proceso, sino lo que el presidente Chávez nos enseñó, que es la solidaridad internacional de todos los pueblos, por esa Patria Grande que nos enseñó a querer".

En la concentración se encontraban miembros del Comité Antiimperialista de Solidaridad con Venezuela en Ecuador, Comité Ecuatoriano de Solidaridad con el Pueblo Palestino, Partido Comunista Ecuatoriano, Juventud Revolucionaria Alianza País, Asociación de Cubanos Residentes en el Ecuador y la Confederación de Organizaciones Indígenas-Campesinas.

El Sindicato Nacional Único de Trabajadoras Remuneradas del Hogar, la Asociación Mayoritaria de Afrodescendientes del Ecuador, el Colectivo Integración de Izquierda, la Organización Revolucionaria Bulla Zurda, el Colectivo Arcilla Libertaria, Movimientos sociales de Ecuador se movilizan en apoyo a Venezuela



Radio Habana Cuba